

【誰もが「生きていてよかった」といえる街づくり】

ぽぽだより

(特活)NPO ぽぽハウス ~ 居宅介護支援(ケアマネージメント)・訪問介護(ヘルパー)



ひろば事業(高齢者サービス・児童サービス・キッズルーム・ぽぽキッズくらぶ)
児童デイサービス「はばたき」
子育て支援事業(ハビネスあそびひろば・ぽぽあそび隊・むぎゅむぎゅタイム)
彦根市委託事業...すくすく教室・のびのび教室
彦根市北老人福祉センターハビネスひこね指定管理

【HP版】 110 2011年7月25日発行



発行 特定非営利活動法人 NPO ぽぽハウス

〒522-0043 彦根市小泉町 300-9 サンロードビル 2F

(TEL)0749-27-9777 ・ 21-0664 (FAX) 21-0665

E-mail popohouse@nifty.com ホームページ <http://www.popo-house.jp/>

ぽぽハウス スタッフルーム通信

今月紹介するスタッフは、児童デイと食事担当で、毎日忙しく、真面目に前向きに活動している小林さんです。

はじめまして。小林です。ご縁があってぽぽハウスにお世話になり、ちょうど1年になります。今月より、食事と児童デイ担当となりました。日々、ベテランの先輩方にご指導いただき、勉強中です。食事では「ぽぽの昼食は家庭的でおいしい」と言っていただけのように努力し、児童デイでは子どもたちと元気いっぱい楽しくあそびたいと思います。まだまだ修行中の身ですので、よろしくお願いします。

おいしいお茶と おかしをどうぞ



たねや 美濃の舎へ
お茶会におでかけしました



まつりだ！ わっしょい！！

ぽぽキッズくらぶで、夏まつりをしました。
デイサービスの利用者さんも
一緒に楽しんでいただきました。

今月の中面

たなばた会(ぽぽキッズくらぶ・デイサービス)
県立大人間看護学部 統合実習
「すくすく教室」「のびのび教室」はじまりました



8月の日中一時支援集団プログラム活動

B&G プールへ行こう！

日時:8月2日(火)・4日(木)・16日(火)・18日(木)・26日(金)
いずれの日も9:00~

高取山へデイキャンプに行こう！

日時:8月24日(水) 9:00 集合



どちらの活動も小学5年生以上を対象とさせていただきます。



今年度の夏休み期間中、ぽぽハウス児童デイ・児童デイサービス「はばたき」は、彦根市立城南小学校のご好意により、学校のプールを利用した活動をおこないます(計7日間)。関係者のみなさまのご厚意に感謝いたします。

「編集後記」学生のころから、ヒマな時に本屋さんやCD屋さんをぶらぶらするのが好きでした。今でも、気分転換を兼ねて行くことがあるのですが、昔と比べて読みたい本・聞きたいCDがお店に並んでいないように感じます。目当てのものはネットを使えばすぐ見つかりますが、お店に並んだ表紙やジャケットなどで思わぬであいもあり、本でいうところの行間というか、そんなものの少なさにちょっと淋しい気もする最近です。(P)



おねがいごと、とどくかな？

～ぼぼキッズくらぶ・デイサービス
たなばた会～



彦根市家庭教育支援事業

すくすく教室・のびのび教室
はじまりました！

7月7日、七夕の日に、ひろばで たなばた会 をしました。
午前中は、ぼぼキッズくらぶと高齢部デイサービスの利用者さん、午後からは、ぼぼハウス児童デイと「はばたき」の子どもたちが一緒に、パネルシアターやスタッフの劇などを楽しみました。

今年度も、就園前の子どもさんを持つ方を対象とした「すくすく教室」(0～1歳児の保護者対象)・「のびのび教室」(2～3歳児の保護者対象)が、6月から市内の公民館ではじまりました。ぼぼハウス子育て支援部は、南地区公民館ですくすく2クラス・のびのび2クラス 計4クラスの講座の運営をしています。この事業は、同年代の子どもを育てている保護者の方が、子どもとのかかわり方や接し方など、いろいろな視点(健康・食育・あそび)を通して”子どもの育ち”を見つめ、認めていくことを学んでもらう事業です。私たちは『五感を育む』を年間テーマとして開催します。

6月の開講式では、はじめての方同士が知り合い、親しくなれるように自己紹介の時間が持たれました。リラックスした雰囲気では話ができるよう、ゲームなどを交えながらの1時間で、時折笑い声も上がったり、おしゃべりが盛り上がったりと楽しい雰囲気でした。7月の「すくすく教室」1歳児クラスは、荒神山公園での外あそびを親子で楽しみました。当日は蒸し暑い日だったのですが、木陰に入ったり、水あそびをしたりして、初夏の自然の風を感じてあそぶことができました。

これから3月までの講座の間、子どもたちの成長も、保護者の方の笑顔も楽しみです。



未来のナース 実習 がんばってます！

7月19日から、県立大学人間看護学部4回生の4人の学生さんが、ひろばデイサービスでの統合実習に来ています。

高齢者の方にも子どもたちにも、優しく、熱心にかかわり、笑顔で日々の実習にとりくんでいらっしやいます。暑い中での8日間の実習期間ですが、みなさんのさわやかな風がひろばに吹いています。

